

Véronique Bourgninaud
REDIFFUSION du
Jeudi 30 novembre 2023

Contre la détestation de l'Homme par l'Homme. Plaidoyer pour la personne humaine

Par un curieux renversement l'homme semble être devenu son principal ennemi, comment en est-on arrivés là ? Quel chemin de renouveau est possible ?

Quelles sont les raisons qui ont conduit l'homme à devenir son propre ennemi ? Et quelles perspectives pour un renouveau ? Une analyse des nouvelles passions contemporaines telles que le transhumanisme, les études de genre et l'antispécisme, qui semblent façonner l'horizon de l'humanité. Une réflexion inspirée qui replace l'homme en tant que créature créée, capable non seulement de résister aux maux qu'il s'inflige, mais aussi de redécouvrir le sens profond de son existence. Ne manquez pas cette occasion de retrouver du sens et de la dignité dans un monde marqué par le désespoir et le manque de perspectives.

Véronique Bourgninaud est diplômée de l'Ecole supérieure de commerce de Paris, docteur en histoire moderne. Elle enseigne l'éthique à l'institut de formation Capsud Méditerranée.

Résumé : *par Sonia Mabrouk, Editions de l'Observatoire, mars 2023.* Une réflexion sur la place du sacré dans les sociétés occidentales contemporaines, marquées par le progrès, la science et l'argent. S'appuyant sur les idées de Mircea Eliade, Max Weber ou encore Régis Debray, l'auteure souligne l'urgence de réintégrer le sacré au coeur de l'humanité et de ne pas le laisser aux mains des fanatiques. [Retrouvez-le en librairie.](#)

A la grâce de Dieu de [Laurence de Charette](#) (Auteur)

Cet ouvrage n'est ni un témoignage ni un essai sur la conversion, mais une invitation à saisir la grâce. À travers une magnifique lettre, Laurence de Charette enjoint le lecteur à découvrir l'existence de Dieu : sa personne, la manière dont il s'adresse à chacun – à la fois dans la Bible et aussi au quotidien –, et ce que l'on gagne à le connaître... D'une grande profondeur, tout en douceur et en sensibilité, non sans humour, l'auteur se livre sur cette rencontre avec un Dieu pas si has been que l'on voudrait nous faire croire. Que l'on soit athée, en chemin de conversion ou déjà croyant, le lecteur est amené à ouvrir son cœur pour goûter à la plénitude de sa propre vie... à la grâce de Dieu !